

Quería retener a su pareja, por eso robó a una bebé y asesinó a la madre

Escrito por Comunicado

Domingo 08 de Mayo de 2022 19:24



AGUA PRIETA, Son., 7 de mayo de 2022.- La Fiscalía General de Justicia de Sonora presentó en forma oficial a las tres mujeres detenidas en relación al secuestro de la bebe Alison Guadalupe.

En ese momento fue señalada la presunta autora intelectual de los hechos en los que perdió la vida la madre de la menor, Adriana, de 33 años, mientras que su abuela, Gabina, de 56 años, sufrió lesiones de consideración.

Quería retener a su pareja, por eso robó a una bebé y asesinó a la madre

Escrito por Comunicado

Domingo 08 de Mayo de 2022 19:24

De acuerdo con la información aportada por la Fiscalía, son Iris Jazmín “N”, de 31 años, originaria de Agua Prieta y de oficio empleada comercial; su prima y cómplice, Vanesa Lizbeth “N”, de 22 años; y su madre, Maribel “N”, de 52.

Las primeras declaraciones de las detenidas, dejaron en claro que Iris Jazmín mintió a su pareja sentimental sobre un embarazo con el fin de retenerlo y planeó, en complicidad con Vanesa, un intrincado plan para obtener una bebé de manera ilícita.

De esa manera viajaron a Nogales, donde hicieron contacto con la hoy fallecida, quien enfrentaba problemas económicos desde el nacimiento de la niña y logran convencerla de recibir su ayuda.

Esos engaños les permitieron el ingreso a la vivienda familiar donde, finalmente, asesinan a la madre, lesionan a la abuela y secuestran a la menor, con la intención de hacerla pasar como propia entre sus amigos y familiares, especialmente ante la pareja de Iris Jazmín, pretendiendo ser la hija de ambos.

Las investigaciones continúan en busca de las pruebas necesarias que permitan aplicar todo el peso de la ley a las detenidas, quienes enfrentan cargos que podrían mantenerlas muchos años en prisión.

Por otro lado, se informó que la bebé Alison ya fue entregada a su padre y su abuela, por parte de las autoridades.